

TASTEN BLÄTTLE

Theaterstück für die ganze Familie

„Wie kann ein Erwachsener seine Jugend so vollkommen vergessen, dass er eines Tages überhaupt nicht mehr weiß, wie traurig und unglücklich Kinder bisweilen sein können?“ Diese Aussage bewegte unsere Jugendleiterin Michi Halbächs dazu, das beliebte Kinderbuch „Das fliegende Klassenzimmer“ als Theaterstück umzuschreiben.

Am 29. und 30. März 2008 ist es soweit und 25 Kinder und Jugendliche des AHCs bringen es nach 4 Monaten harter Probenarbeit als liebevolles Theaterstück auf die Bühne der Gemeindehalle. Umrahmt wird das Theaterstück wie jedes Jahr vom Ersten Orchester.

Saalöffnung ist Samstag und Sonntag jeweils um 14.30 Uhr, Beginn um 15.30 Uhr. Der Eintritt ist wie immer frei, über Spenden freut sich unsere Vereinsjugend!



mit selbstgebackenen Kuchen und Kaffee!

29. + 30. März 2008

Saalöffnung: 14.30 Uhr

Beginn: 15.30 Uhr

Gemeindehalle Stelmingen

Termine 2008

- 15.03.+ Theaterfreizeit
- 16.03.
- 29.03.+ Jugendtheater
- 30.03.
- 01.05. Radtour
- 04.05. Jugendkonzert
- 31.05. Vereinsfesch
- 05.09.- Heimatfest
- 08.09.
- 16.10. Internes Vorspiel
- 22.11. Herbstkonzert

Vereinsfeschtle

Älle, die Luscht hend, sich amol wieder zum treffa, gmiatlich zammahogga, äbbas schbiela ond oefach mitanander schwätza send ganz herzlich eiglada am 31. Mai uf's Wiesle von de Halbächs'. Wer meh wissa ond sich omelda will, soll sich gschwend melda: 07158/939310

Witziges

Willkommen im Himmel... Hier ist deine Harfe.



Willkommen in der Hölle... Hier ist dein Akkordeon.

Wahlen 2008

Bei der diesjährigen Hauptversammlung wurden jeweils einstimmig gewählt: Jasmin Halbächs (2. Vorstand), Karin Schmidt (Kassenwart), Petra Arnold (Wirtschaftsführerin), Michaela Halbächs (Jugendleiterin), Nadine Pongs, Hans Arnold, Albrecht Dahler (Beisitzer) sowie Rainer Pirngruber und Roland Ernst (Kassenprüfer). **Wir bedanken uns beim ganzen Ausschuss für die Arbeit in den vergangenen Jahren!! Weiterhin wünschen wir den Wiedergewählten gute Ideen und viel Elan bei der Vereinsarbeit!**

Happy Birthday

Herzlichen Glückwunsch unseren Mitgliedern Helga Pirngruber, Friedemann Strobel und Lilo Locher zum 60. Geburtstag! Alles Gute auch Andreas Lauterbach zum 50. und Gotthold Weinmann zum 70. Geburtstag!

Wir gratulieren auch allen aktiven und passiven Mitgliedern, die von April bis August 2008 einen nicht-runden Geburtstag haben und wünschen Ihnen für Ihre Zukunft alles Gute und viel Gesundheit!

Wir hoffen, auch das zweite „Tastenblättle“ gefällt Ihnen! Lob hören wir sehr gerne, für Kritik sind wir auch offen! ☺ Also: Wünsche, Vorschläge,... einfach mitteilen.

Das Redaktions-Team der zweiten Ausgabe: Michi Halbächs (Tel.: 07158/ 939310, michaela.halbaechs@gmx.de), Nadine Pongs, Jasmin Halbächs, Hanne Käfer und Manuela Raichle

Schülervorspiel

Am 24.01. präsentierten unsere vielen Solisten ihr Können bei einem internen Schülervorspiel in der „Sonne“.

Den Anfang des Abends machte Laurenc Käfer, gefolgt von Jannik Spichtinger, Magnus Moritz, Arian Hatami, Lena Kirchenmaier, Debora Caruana, Laura Weinmann, Hanna Weigand, Daniela Arnold, Robin Stäbler, Marius Wahl und Jasmin Schäfer. Zum Abschluss präsentierte das Akkordeon-Ensemble mit Jasmin Schäfer, Anke Mesloh und Lea Kolb (unterstützt von Rolf Weinmann und Carolin Beutenmüller) das Jugend-Musiziert-Programm.



Laurenc in action

Vereins-Polo-Shirts

Endlich hat der AHC für Veranstaltungen einheitliche Polo-Shirts beschafft!



Dieses Logo (gestickt in gelb) schmückt ab sofort die royalblauen Shirts des AHCs.

Die Polos sind in folgenden Größen erhältlich: 110/120, 130/140, 150/160, S, M, L, XL, XXL.

Für Kinder gibt es eine Sonderregelung: Bei Ausgabe der vereinseigenen Kleidungsstücke wird vom Empfänger eine Kautions von 20,00 € je Shirt erhoben. Die Kautions berechtigt, das nicht mehr passende Kleidungsstück gegen eines in passender Größe umzutauschen.

Für alle gilt: Bei der Pflege des Polos bitte die Herstellerangaben beachten!

Wer noch keines hat: Bestelllisten liegen im Vereinsraum aus.

Fotos Griebenwurstvesper, 31.1.08



Wir wünschen frohe Ostern!



Jugend musiziert

Am Sonntag, 27. Januar nahmen Jasmin Schäfer, Anke Mesloh und Lea Kolb (vom AHC) sowie Florian und Carolin Beutenmüller (vom HHC Grötzingen) am bundesweiten Wettbewerb „Jugend musiziert“ teil.

Das Ensemble erspielte sich mit „Präludium und Fuge d-moll“ von Johann Sebastian Bach, „Romanze“ von Fritz Dobler und Jindrich Felds „Partita Piccola“ einen 1. Preis mit 23 Punkten und die Weiterleitung zum Landeswettbewerb nach Karlsruhe

am 7. - 9. März 2008.

Die Jury lobte vor allem die Programmauswahl (Stücke aus unterschiedlichen Epochen: Barock, Romantik, Moderne) und das gute Zusammenspiel der 5 Akkordeonisten.

Herzlichen Glückwunsch und macht weiter so – wir sind so stolz auf Euch!!



jeweils von links nach rechts
stehend: Jasmin (1. Stimme), Florian (4. Stimme), Anke (2. Stimme)
sitzend: Lea (3. Stimme) und Carolin (Bass)